

A l'écoute...

... avec Edward Rémy

Liette Bourassa, fille de Nicole Germain, s'est fiancée le jour de Noël avec le jeune Clément Desjardins, fils de l'ancien administrateur de la piste de Blue Bonnets, Roland Desjardins, qui est maintenant le nouvel administrateur de l'aéroport de Dorval.

★ ★ ★

C'est décidé et définitif: le TNM reprendra ses activités début avril avec une pièce de Pirandello, "Chacun sa vérité", qui clôturera sa saison théâtrale. Le tournage des films sur les "Histoires extraordinaires" débutera fin février. C'est l'entente que le Trait d'Union (Guy Hoffmann) a annoncée entre Niagara Films et le TNM.

Guy partira le 5 janvier en vacances pour un mois et demi. Sa destination reste secrète. Il part pour se reposer et coupe tous les ponts avec Montréal. Il a échangé sa vieille automobile pour une Oldsmobile décapotable 1961.

★ ★ ★

Dans la version anglaise de "Bousille et les justes", qui sera présentée fin février à la Comédie Canadienne, c'est Jean-Pierre Masson qui remplacera Jean Duceppe dont les services ont été retenus par le canal 10.

★ ★ ★

On n'est jamais mieux servi que par soi-même: Noël-Olivier Guimond s'est offert une Peugeot 403. A partir du 9 janvier, il sera en vedette au Casa Loma avec Paul Desmarceaux.

★ ★ ★

Aux dernières nouvelles, l'accord qui aurait été conclu entre Jacques Matti et le canal 10 aurait été résilié. Les deux parties restent en excellents termes.

★ ★ ★

François Tassé, qui est depuis un an à Paris, reviendra le 31 décembre à Montréal. Il fera partie de la distribution d'un téléthéâtre, "Humilié et offensé", de Tchekhov.

★ ★ ★

Jean Roger a reçu la première chanson qu'il doit enregistrer pour Barclay. Il s'agit d'une version française d'un des plus grands succès du Festival de San Remo, en Italie.

★ ★ ★

Denyse Saint-Pierre partira le 1er janvier pour Paris, où elle passera trois semaines de vacances.

★ ★ ★

Début février, dans la salle du Club des Arts, 904 ouest, rue Ste-Catherine, le Théâtre des Auteurs présentera une nouvelle pièce de Marcel Dubé, "Octobre", qui sera interprétée par Monique Miller et Hubert Loiseleur.

★ ★ ★

Il est question de sortir à Montréal le disque de "Eddie Constantine" consacré à la chanson de Raymond Lévesque: "Quand les hommes vivront d'amour".

★ ★ ★

En février, au Gesù, Jacques Zouvi mettra en scène "Le bal des voleurs". Feront partie de la distribution: Guy Lécuyer, Yvon Thiboutot, Jean-Louis Paris, Benoît Marleau, Louis de Santis, Louise Latraverse et Nicole Goyette.

★ ★ ★

Parmi les nouvelles chansons de Léo Ferré, il y a "Merde à Vauban", "Jolie môme" et "Quand c'est fini, ça commence", qui seront les succès du premier microsillon enregistré par cet artiste. "Jolie môme" et "Quand c'est fini" sortiront en janvier au Canada.

★ ★ ★

Le commandant Andrew G. P. Way, de Scotland Yard, et monsieur André Gobiac, ancien directeur de la police de Paris, tous deux engagés par M. le maire Drapeau pour réorganiser la police montréalaise, arriveront le 2 janvier à l'aéroport de Dorval à bord d'un Boeing 707 de la compagnie Air France.

★ ★ ★

Roger Lebel se promène avec un bras en écharpe et un oeil au beurre noir: suite de l'arrestation qu'il a opérée lundi soir en sortant de CKAC où il venait de terminer son émission. Rue MacGregor, il a aperçu deux individus qui essayaient de voler une voiture. Il les a apostrophés: l'un s'est sauvé et a été attrapé par un chauffeur de taxi et l'autre, après un échange de coups de poings, a été maîtrisé par notre courageux Roger.

★ ★ ★

Au "Club des Autographes", on pourra voir des vedettes telles que Claude Robin (qui est un des meilleurs vendeurs de disques au Canada) sur film, ainsi que nous avons vu Gloria Lasso...

★ ★ ★

Jean Coutu a acheté un poney à son fils. Quant à Madeleine Arbour, elle a reçu en cadeau pour Noël une magnifique juquette qui répond au nom de "Duchesse".

★ ★ ★

Pour bien commencer l'année, Jean Duceppe et Pierre Chouinard se sont réconciliés. Ils retravailleront ensemble à l'émission "Du pep avec Duceppe" sur les ondes de CKAC.

★ ★ ★

Les vœux qui seront offerts aux téléspectateurs du canal 10 sont ceux de Dalida, Charles Aznavour, Duke Ellington, Eddie Barclay, Michel Auclair, Jacqueline Boyer, Jean Sابلon... entre autres.

Jean-Louis Béland, ancien réalisateur à Radio-Canada, et Arsène Hubert, régisseur, viennent tous deux de signer leurs contrats de réalisateurs au canal 10. Le premier s'occupera des émissions culturelles, éducatives et sociales. Et le second, de la section "Quiz".

C'est Edith Piaf qui le dit:

"Je repars à zéro!"

par Jacques Girardeau

"Me marier! Vous voulez rire! Non! Mais, vous n'y pensez pas!"

Et elle a éclaté d'un petit rire nerveux avant d'enfourer son visage dans l'éventail de ses deux mains. Quand l'éventail s'est abaissé, ce visage n'était plus le même.

"Pour me marier, mon petit, il faudrait d'abord que je divorce!"

"Oui, que je divorce d'avec celui que j'aime pour de bon, et pour toujours. Vous voyez qui je veux dire? Non? Eh bien!..."

Eh bien! Edith Piaf a ouvert grands les bras avant de les refermer, comme pour étreindre fort, très fort, contre son sein, cet amant invisible qu'elle n'a pas le coeur d'abandonner.

"Mon amant, c'est le public. Vous voyez que c'est une belle histoire d'amour. Lui et moi, on a bien failli se séparer... vous vous souvenez de cette chanson?"

Entre les dents, Edith fredonne:

"Je suis tombée malade

"Dans un grand lit tout blanc.

"Un prêtre me demande:

"Voulez-vous le Bon Dieu?"

"Moi, je préfère attendre.

"Des fois que ça irait mieux..."

● "Je repars à zéro"!

"J'ai bien fait d'attendre. Ça va mieux. Ça n'a même jamais été aussi bien. Alors, Lui et moi, on va se retrouver comme avant, et on aura encore du bon temps, et si je dois finir ma vie avec quelqu'un, ce sera avec Lui..."

Cette fois, la voix s'étrangle: "Avec Lui seul!"

Car la "grande dame de la chanson" n'a jamais eu d'autre angoisse.

"Que Dieu me preserve de mourir sans Lui, dans mon lit."

Edith Piaf vient de faire sa rentrée à l'Olympia.

On a crié au miracle: on est encore en dessous de la vérité. Il y a deux mois, le monde entier retenait son haleine au chevet de cette moribonde que le chagrin et la maladie avaient rendue méconnaissable.

Devant nous, aujourd'hui, elle court, vole d'une pièce à l'autre, du divan au piano et du piano à sa discothèque.

Elle pleure, elle rit, elle chante... Elle étourdit.

Elle a rajeuni de dix ans, de quinze ans... on ne sait plus, et surtout, on n'en croit pas ses yeux.

Il y a deux mois, oui, Edith Piaf refusait le prêtre.



Le vide s'est fait autour d'elle...

Demain, chaque soir, pendant une heure et demie d'horloge, elle reprendra son duo d'amour avec cet "amant" qu'elle adore et qui le lui rend bien.

Mais elle a un aveu à lui faire. "Je repars à zéro" lui avouera-t-elle en pleurant.

C'est le titre de sa première chanson.

Sur des paroles de Michel Vaucaille et une musique de Jacques Dumont.

● Autour d'elle, le désert

Dans la pénombre du vestibule, une ombre glisse. L'infirmière.

Edith sursaute.

"Elle m'agace, celle-là. Je n'ai plus besoin d'elle et, de cela aussi, je ne veux plus qu'on me parle. Je sais bien que les paris sont ouverts: tiendra-t-elle, ne tiendra-t-elle pas le coup? Moi, j'ai tout misé. Ma fortune et le reste, et je vous fiche mon billet que je suis aujourd'hui sûre de moi, de mon coeur et de mes nerfs."

Qu'Edith reparte à zéro, il n'est qu'à regarder autour d'elle pour se rendre compte qu'elle ne ment pas.

Il n'y a pas si longtemps, il était impossible d'accéder à elle sans se frayer un chemin à travers la foule insolite de ceux et de celles qui "campaient" littéralement dans son appartement.

Ces "amis", vautés sur la moquette grise du grand salon où se battant dans la cuisine autour

du réfrigérateur, ont aujourd'hui disparu. Elle ne les a pas chassés. Elle en est incapable.

Ils ont simplement abandonné la place le jour où, précisément, il n'y avait plus rien à grignoter dans le réfrigérateur, le jour surtout où Edith avait besoin d'eux. L'appartement du boulevard Lannes est désormais désert.

Peu de monde et encore moins de meubles.

Et dans ce décor, dans cette nudité, il paraît encore plus grand, ce petit bout de femme de quarante-cinq ans qui repart à zéro... avec l'infini de son talent.

De la Côte d'Azur à la côte d'Adam

PARIS. (C.W.N.) — A son grand déplaisir, le ministre de l'Industrie et du Commerce M. Jeanneney, ne put assister au cocktail de lingerie organisé par son ministère. L'assistance comptait 600 personnes dont 480 hommes. Le défilé toucha tellement l'ambassadeur japonais Furukaki qu'il écrivit un poème sur le sujet. Les morceaux les plus populaires furent les "Bikinities". Ils seront dans les chambres à coucher françaises ce que sont les bikinis sur les plages de la Côte d'Azur...

Nous remplissons les prescriptions des médecins oculistes

VERRES CORNÉENS

direct sur l'oeil

Lunettes et réparations

J.A. Racette

OPTICIEN D'ORDONNANCES

6528, ST-DENIS

Téléphones:

CR. 2-9572

CR. 2-9014

VISITE A DOMICILE SUR DEMANDE

Heures d'affaires:

TOUS LES JOURS: DE 10 H. A.M. A 6 H. P.M.

SOIRS: MAR., MERC., VEN., 7 H. P.M. — 9 H. P.M.